Unsere Themen in der Feuerstunde:

1. Lust auf Teamarbeit mit unterschiedlichsten Köpfen?

Im Kirchengemeinderat arbeiten viele verschiedene Menschen unterschiedlicher Generationen gemeinsam an der Zukunft der Kirche. So können sich alle mit einbringen. Durch die Vielfalt an Meinungen und Fähigkeiten wollen wir erreichen, dass möglichst alle Menschen der Gemeinde mit ihren Interessen vertreten werden.

2. Ihre Kirche gestalten?

Die Gemeinde wird vom Kirchengemeinderat und dem Pfarrer geleitet. Wie kann das am besten geschehen? Wie kann unsere Arbeit Gutes bewirken, damit Kirche ein lebendiger Ort des Glaubens und der Gemeinschaft bleibt? Und wie können wir durch Gemeinschaft im Team und durch Teams für die Gemeinschaft Wichtiges erreichen, damit Kirche auch zukünftig viel Raum für Austausch und Identifikation bietet?

3. An welchen Themen arbeiten Sie mit?

Es gibt viel zu tun, seien Sie dabei und arbeiten Sie mit. Zum Beispiel an der Klimaneutralität unserer Gebäude, an neuen Formaten und Angeboten in der Gemeinde, am gesellschaftlichen und sozialen Engagement im Sozialraum oder an verwalterischen Tätigkeiten. Was können wir tun? Wie können wir noch besser Hand in Hand in der Gemeinde und mit weiteren engagierten Menschen zusammen arbeiten?



Kommen Sie doch einfach in die Feuerstunde, dann reden wir darüber. Herzlich willkommen!

Kontaktadresse:



Kirchengemeinde- und Pastoralratswahl am 30. März 2025



Einladung





Kirchengemeinde- und Pastoralratswahl am 30. März 2025

4. Was erwartet Sie, wie machen Sie mit?

Sie sind für 5 Jahre im Kirchengemeinderat mit dabei und können sich für verschiedene Anliegen in Ihrer Kirche engagieren. Das geschieht in einem Team von jüngeren und älteren Menschen, die sich gut ergänzen und zusammen die Gemeinde zu einem attraktiven Treffpunkt machen. Sie können Ihre Stärken und Talente einbringen. Ob das kreative, organisatorische, kommunikative oder soziale sind, es gibt zahlreiche Möglichkeiten, sich aktiv am kirchlichen Leben vor Ort zu beteiligen.

5. Haben Sie schon Ideen und Wünsche?

Bringen Sie sie einfach in eine Feuerstunde mit. Dazu ist sie da. Hier können Sie sich auch bei erfahrenen Rät:innen informieren und sich mit anderen interessierten Gemeindemitgliedern austauschen. Vor allem treffen Sie auf begeisterte Menschen, die etwas bewegen und verändern wollen – und nicht nur reden. Klingt das gut für Sie?

Alle Infos zur Wahl finden Sie hier:



www.drs.de/wahl

Die Feuerstunde ist ein unverbindliches, ca. 1-stündiges Format zum Austausch über Möglichkeiten einer ehrenamtlichen Mitarbeit im Kirchengemeinderat vor Ort. Lassen Sie uns darüber reden in der





Neue Perspektiven, Austausch, Infos, Fragen, Antworten ...

Ort und Datum der nächsten Feuerstunde in Ihrer Nähe: